

Por Adán García

AGENCIA REFORMA

MORELIA.- El comisionado federal para la Seguridad y el Desarrollo Integral de Michoacán, Alfredo Castillo, llamó a los empresarios y particulares que han emigrado por problemas de extorsión y de inseguridad a retornar a sus pueblos.

El funcionario afirmó que el problema de la delincuencia en esta Entidad se ha revertido.

“Hay que aprovechar en estos momentos, que mucha de la gente que en su momento tuvo que salir del Estado de Michoacán por las condiciones de inseguridad, por el tema de las extorsiones, por el tema del cobro del derecho de piso, por sentir que no tenía caso tener un negocio si a final de cuentas ibas a ser amedrentado, que la situación se ha revertido y estamos generando las condiciones para que gente que está allá en Estados Unidos pueda regresar”, dijo.

El representante federal consideró que reconstruir la unión de las familias ayudará también a combatir a la delincuencia.

[[05]]

En el marco de una entrega de recursos del Programa 3x1, orientado a migrantes, Castillo aseguró que las empresas dedicadas al análisis de riesgos comienzan a mejorar sus calificaciones con respecto a esta Entidad.

“Comentaba yo en un foro sobre una empresa importante que decía que están dispuestos a invertir más de 160 millones de dólares y (a generar) 3 mil empleos porque han visto que las condiciones de seguridad y de desarrollo les permiten en este momento hacer inversión, y su consejo de administración y las empresas que ellos han contratado para los análisis de riesgos les dicen que es el momento de invertir en Michoacán”, comentó.

“En ese sentido, creo que podemos generar con el Gobierno del Estado las alternativas para el desarrollo, para poder empezar a traer a esta gente de nueva cuenta a sus comunidades, a sus municipios”, agregó.

Al evento también acudió el gobernador Fausto Vallejo, quien, sin dar cifras específicas, afirmó en su discurso que los niveles de seguridad en la Entidad “han mejorado sensiblemente”.